

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 62	S0122/18	02.05.2018
zum/zur		
A0018/18 Stadtrat Oliver Müller Fraktion DIE LINKE/future!		
Bezeichnung		
Ehrung und würdige Erinnerung an Schalenbau-Architekt Ulrich Müther		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister	22.05.2018	
Kulturausschuss	13.06.2018	
Stadtrat	16.08.2018	

### Der Antrag

„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in Abstimmung mit den Angehörigen des international erfolgreichen Schalenbau-Architekten Ulrich Müther (1934-2007) nach Möglichkeiten einer angemessenen Ehrung und Erinnerung in unserer Stadt, bspw. in Form einer Straßenbenennung, Raumbenennung in der Hyparschale (Ulrich-Müther-Saal) oder Erinnerungstafel etc. zu suchen und seinen Namen auf die entsprechende Vorschlagsliste zu setzen.“

wurde antragsgemäß in der AG Straßennamen und Hausnummerierung erörtert.

Im Zusammenhang mit der Sanierung der Hyparschale und der nachfolgenden Gestaltung des Umfeldes bietet sich auch die Möglichkeit der Benennung einer unmittelbar angrenzenden Fläche an.

Die AG Straßennamen und Hausnummerierung unterstützt den Antrag, empfiehlt allerdings für eine Entscheidung den Abschluss der Sanierungsarbeiten abzuwarten.

Dr. Scheidemann